

Judozentrum Heubach neu eingefärbt:

166 Gürtelprüfungen wurden beim JZ-Heubach abgelegt, die Prüferinnen Linda Schneider und Martina Hanke sowie der Prüfer Frieder Bühler konnten zum großen Teil sehr gute und gute Leistungen bewerten. Judokas im Alter von 6 bis 58 Jahren zeigten die im Training gelernten Stand-, Boden-, und Falltechniken in einem individuell zusammengestellten Prüfungsprogramm. 35 neue gelb-weiß Gurtträger können die U11 Mannschaften des JZ-Heubach verstärken. Der gelbe Gürtel ging an 50 Judokas aus allen Altersklassen. Die gelb-orange und orange Gurt Prüfung wurde von 31 Judokas abgelegt, viele konnten den Zwischengurt überspringen, da die gezeigten Leistungen den Anforderungen besonders entsprachen. Das gleiche gilt für die 25 neuen orange-grün und grün Gurtträger. Erfreulich ist, dass sehr viele hohe Gürtelfarben abgelegt wurden, so konnten 20 blaue und 6 braune Gürtel vergeben werden. Der braune Gürtel ist der höchste erreichbare Schülergrad.

Die besten Prüflinge waren, Silas Gistol und Felix Murath (gelb-weiß), Corinne Dalferth und Christina Waibel (gelb), Sarah Barth und René Richter (gelb-orange), Dawid Gluch und Achim Weiße (orange). Die besten Grüngurtprüflinge sind: Marco Eickhoff, Norbert Frey, Benjamin Bihlmaier, Annika Bihlmaier, Thomas Hirner und Wolfgang Miensok. Beste Prüfungen zum blauen Gürtel legten Tobias Majer, Rotraud Schubert und Michael Bachleitner ab. Den braunen Gürtel erreichten: Johannes Wiest (sehr gut), Michael Steiner, Julien und Jakob Dittbrenner, Carina Dangelmaier (sehr gut) und Isabell Hoffmann.

Die jüngste Prüfungsteilnehmerin war Vanessa Pradel, sie legte die Prüfung zum 8kyu, dem gelb weiß Gurt ab, sie zeigte im Standprogramm und bei den Falltechniken sehr gute Leistungen. Der älteste Prüfungsteilnehmer mit 58 Jahren war Ditmar Weckerle, er betreibt seit 5 Jahre aktiv Judo in der Jedermanngruppe, ist aber schon lange Jahre Kassier des Judozentrum Heubach, die Prüfung zum blauen Gürtel, dem 2kyu konnte er mit guten Leistungen ablegen.